



News aus dem Kirchgemeinderat

Oktober 2024

Projekt Aufgabenteilung in der Kirchgemeinde; Genehmigung Umsetzungsplanung

Der Kirchgemeinderat hat die Umsetzung der Variante «Optimierung» beschlossen und die Umsetzungsplanung sowie die Kommunikation genehmigt. Um Kontinuität im Umsetzungsprozess zu gewährleisten hat er den Folgeauftrag für die Begleitung der Umsetzung des Projektes «Aufgabenteilung in der Kirchgemeinde Köniz» an Res Publica Consulting AG vergeben.

Teilrevision Organisationsverordnung; Genehmigung

Der Kirchgemeinderat genehmigte am 14. Februar 2024 den Bericht «Strategie 2025». Darin sind diverse Massnahmen enthalten, welche auch die Organisationsverordnung betreffen. Dies betrifft insbesondere folgende Bereiche:

a. Ratsbüro

Das Ratsbüro wird inskünftig stärker für einen regelmässigen Austausch und für die Koordination von Geschäften mit strategischer Relevanz eingebunden.

b. Theologische Beratung

Die theologische Beratung innerhalb der Kirchgemeinde wird mit der Einführung der jährlichen Retraite mit dem Kirchgemeinderat und den weiteren Berufsgruppen, der Entwicklung eines Legislaturprogramms sowie der stärkeren strategischen Ausrichtung des Ratsbüros verbessert.

Im Weiteren wurden noch einzelne praxisrelevante Anpassungen vorgenommen. Der Kirchgemeinderat genehmigte die teilrevidierte Organisationsverordnung mit Inkraftsetzung per 1. Januar 2025.

Sanierung/Umbau Pfarrhaus Oberwangen; Ausarbeitung Vorprojekt

Der Kirchgemeinderat beauftragte die Firma warchitekten GmbH, Bern, mit der Ausarbeitung eines Vorprojektes für die Sanierung/Umbau des Pfarrhauses Oberwangen und genehmigte dafür einen Kredit von CHF 28'000.00

Retrofit bestehende Heizungs- und Lüftungsanlage Kirche und Kirchgemeindegehaus Wabern; Kenntnisnahme Kreditabrechnung

Für das Retrofit der bestehenden Heizungs- und Lüftungsanlage für die Kirche und das Kirchgemeindehaus Wabern genehmigte der Kirchgemeinderat am 28. Juni 2023 einen Verpflichtungskredit von CHF 78'000. Die Arbeiten konnten im August 2024 erfolgreich beendet werden. Die definitive Abrechnung zeigt eine Kreditunterschreitung von rund CHF 5'000.

Liebefeld, 24. Oktober 2024

Kirchgemeinderat, Thomas von Känel, Präsident